

Erneuerung der Wackelbrücke auf dem Spielplatz der "Sirksfelder Schule"



Projektzeitraum 2020

Förderung durch die Stiftung:

Die Stiftung übernahm gemeinsam mit Schreinermeister Andreas Rüther die Materialkosten.

Projektidee und Umsetzung

Ein wenig in die Jahre gekommen war die Wackelbrücke auf dem Spielplatz der "Sirksfelder Schule". Der Spielplatz, der nicht nur den Besuchergruppen der Bildungsstätte zur Verfügung steht, ist bei den Kindern beliebt.

Die Roverrunde der deutschen Pfadfinderschaft St. Georg (DPSG) unter Leitung des Schreinermeisters Andreas Rüther, der auch seine Schreinerei für Arbeiten zur Verfügung stellte, hat sich 2020 der Generalüberholung der Brücke angenommen, wobei neue Pfosten und Geländer montiert wurden.



links: Maria und Thomas Bücking

rechts: Andreas Rüther